

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein
Herausgeber: Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein
Band: - (1961)
Heft: 4

Artikel: Was will der Schweizer-Verein?
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-938206>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 06.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

A propos Schweizer-Verein

- die Schweizer in Liechtenstein zusammenschliessen
- den echten Schweizergeist durch gute Kameradschaft fördern und wachhalten
- allen Landsleuten in rechtlichen und privaten Angelegenheiten beratend beistehen
- unverschuldet in Not geratene Landsleute durch geeignete Hilfsmassnahmen unterstützen
- Veranstaltungen organisieren, die dem Bedürfnis der Mitglieder entsprechen

Der Schweizer-Verein hat es sich zur Aufgabe gemacht, vor allem die beiden letzten Punkte soweit wie möglich zu verwirklichen. Schon vielen Landsleuten konnte er seine Hilfe und Unterstüzung angedeihen lassen.

Veranstaltungen: Bundesfeier; Kinder-Weihnachtsfeier. Weitere Anlässe, wie z.B. die Generalversammlung, bieten ebenfalls Gelegenheit, den echten Schweizergeist hier in Liechtenstein wachzuhalten.

Das Mitteilungsblatt, das vierteljährlich erscheint, ist Bindeglied und zugleich Sprachrohr der Schweizer in Liechtenstein. Es vermittelt Wissenswertes über wirtschaftliche, politische und staatsrechtliche Belange in der Schweiz, im übrigen Europa und in Uebersee, das unsere Landsleute interessieren könnte.

Alljährlich nimmt der Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein auch an den Auslandschweizer-Tagen in der Heimat teil, und zwar mit Stimmrecht. Dies ermöglicht ihm, die Interessen der Landsleute auch in dieser Hinsicht zu wahren.

Zu erwähnen ist auch, dass seinerzeit bei den Besprechungen über den schweizerisch-liechtensteinischen Staatsvertrag betreffend AHV Mitglieder des Vorstandes an Besprechungen teilgenommen und dabei Wünsche und Anregungen vorbringen konnten.

* * * * *

Jeden ersten Samstag im Monat findet ein Hock statt, der ausschliesslich der Geselligkeit und Kontaktpflege gilt. Die Liebhaber der beiden schweizerischen "Nationalsports" (Jassen und Kegeln) finden da Spielpartner. Es ist auch geplant, diese Abende ab und zu mit einem Kurzfilm zu bereichern. Es wäre erfreulich, wenn sich noch mehr Landsleute zu diesen gemütlichen Abenden zusammenfinden würden. Freunde und Bekannte sind ebenso herzlich eingeladen.

Eine prächtige Gelegenheit für (noch) Nichtmitglieder, erste Kontakte mit Mitgliedern zu suchen und zu finden!

Ort und Zeit der Monatshocks werden jeweils in den beiden Liechtensteiner Zeitungen publiziert.

Der Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein erfreut sich weit herum grosser Sympathien, die nicht zuletzt auch von seiten der Inserenten zum Ausdruck kommen. Berücksichtigen Sie darum bei Ihren Einkäufen auch die Inserenten des Mitteilungsblattes - - in den kommenden Vorweihnachtswochen bietet sich dazu ganz besonders Gelegenheit. In den hiesigen Ladengeschäften werden Sie immer zuvorkommend, reell und sorgfältig bedient!